

Lourdes Meroño

Profesora y doctoranda en área de educación con Beca-Contrato Predoctoral para la Formación de Personal Investigador (FPI) en la Universidad Católica San Antonio de Murcia. Ha recibido formación superior especializada en métodos de investigación, metodologías de enseñanza y formación del profesorado. Algunas de las investigaciones desarrolladas se centran en conocer el efecto de distintas metodologías de enseñanza sobre el aprendizaje. Otras en diseño y validación de instrumentos de evaluación sobre percepción de alumnado y profesorado.

Antonio Calderón

Profesor y doctor en área de educación. Profesor titular de universidad. Profesor de pedagogía de la iniciación deportiva en la Universidad Católica de Murcia. Director del Programa de Doctorado en Ciencias del Deporte de la Facultad de Deporte. Ha publicado más de una veintena de artículos en revistas indexadas centrados en la aplicación de modelos pedagógicos en el contexto de la educación física, tanto en Primaria como en Secundaria y Bachillerato..

José Luis Arias-Estero

Profesor y doctor en área de educación. Profesor titular de universidad. Profesor de pedagogía en la Universidad Católica San Antonio de Murcia. Director del Departamento de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte. Ha publicado más de una treintena de artículos en revistas indexadas centrados en el diseño de contextos de práctica adaptados a las posibilidades y necesidades de los alumnos, así como en validaciones de instrumentos adaptados a los sujetos de estudio.

Antonio Méndez-Giménez

Profesor y doctor en área de educación. Profesor titular de universidad. Vicedecano de la Facultad de Formación del Profesorado y Educación en la Universidad de Oviedo. Ha publicado más de una treintena de artículos en revistas indexadas que persiguen analizar y valorar el proceso de enseñanza, aprendizaje y evaluación del alumnado y del profesorado a lo largo de las continuas reformas educativas. Así como validaciones de instrumentos de evaluación adaptados a los sujetos de estudio.

¹Universidad Católica San Antonio de Murcia.

²Universidad de Oviedo.